

Pemuda Muhammadiyah Menjaga Nilai-Nilai Berkemajuan

Minggu, 03-05-2020

MUHAMMADIYAH.ID, JAKARTA - "88 tahun perjalanan Pemuda Muhammadiyah bukanlah waktu yang singkat, karena itu saya ingin menyampaikan selamat kepada Pemuda Muhammadiyah yang telah berhasil meneruskan perjuangan," ungkap Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan yang disampaikannya pada Sabtu (2/4) di Jakarta.

Anies menuturkan bahwa salah satu ciri dari organisasi yang memiliki usia panjang adalah punya *track record* yang panjang. Akan tetapi Anies memberikan nasehat kepada Pemuda Muhammadiyah agar tidak menghabiskan waktu menengok ke belakang tapi tengoklah ke depan.

"Menengok ke belakang itu baik untuk mengambil pengalaman dari sejarah, tapi Pemuda Muhammadiyah punya tanggungjawab untuk membuat sejarah, bukan saja memahami sejarah. Membuat sejarah baru itulah tanggungjawab Pemuda Muhammadiyah hari ini," pesannya.

Anies berharap Pemuda Muhammadiyah terus konsisten menjadi pelopor, pelangsun, dan penyempurna dari perjuangan Muhammadiyah untuk Islam dan Indonesia yang lebih berkemajuan. Bagi Anies, Pemuda Muhammadiyah yang baru saja memperingati milad ke-88 harus menunjukkan kepemudaan, keislaman, keindonesiaan secara bersama-sama.

"Insya Allah Pemuda Muhammadiyah terus menjadi bagian dari yang menyuplai masa depan yang gemilang bagi umat dan bagi bangsa. Insya Allah Pemuda Muhammadiyah makin maju, makin berkembang, dan bersama-sama berjuang, menguatkan solidaritas, menebar kebaikan, dan mencerahkan semesta," pungkas Anies.

Hal serupa pula disampaikan Ridwan Kamil sebagai Gubernur Jawa Barat yang juga mengucapkan selamat milad ke-88 kepada Pemuda Muhammadiyah. Sebagai organisasi kepemudaan di bawah payung besar Persyarikatan Muhammadiyah, Kang Emil berharap agar Pemuda Muhammadiyah tetap menjaga nilai-nilai keislaman yang berkemajuan.

"Selamat Milad ke-88 tahun, semoga selalu terdepan membawa nilai-nilai keislaman, Islam yang berkemajuan, dan membawa Indonesia *baldatun thayyibatun wa rabbun ghafur* dengan semangat kepemudaan. Semoga menjadi organisasi pemuda yang inspiratif, terbaik, dan menjaga NKRI melalui nilai-nilai Muhammadiyah," ujar Kang Emil yang disampaikan pada Sabtu (2/5) di Bandung.

Selain Gubernur DKI Jakarta dan Jawa Barat, Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo juga tak ketinggalan mengucapkan selamat milad dan memberi harapan pada Pemuda Muhammadiyah yang telah genap 88 tahun.

"Untuk Pemuda Muhammadiyah selamat milad ke-88. Pemuda Muhammadiyah harus selalu berkontribusi dalam pembangunan nasional termasuk menghadapi Covid-19. Edukasi masyarakat, bantu warga, gotong royong, toleransi, advokasi kesehatan, saya percaya Pemuda Muhammadiyah mampu melakukan itu," tutur Ganjar yang disampaikan pada Sabtu (2/5) malam di Semarang. **(ilham)**